



Journée Randonnée Motocycliste du Lauragais



Dimanche 26 Avril 2015, les Joyeuses Pétolettes Saint-Léonnaises ont donné rendez-vous aux motos anciennes (1930 à 1990) à 9H30 sur la place du village pour un circuit sur les coteaux du Lauragais avec un arrêt au lac de la Ganguise avant de revenir sur Saint-Léon. Un parcours d'environ 90 Km, où 100 motos (dont 64 extérieures au club) ont circulé sans encombre (malgré leur âge).

Une récompense a été remise à la moto la plus ancienne (une TERROT 350cc de 1930) du Club de Réquista ainsi qu'au plus ancien des pilotes (75 ans).

La journée s'en est suivi d'un repas au Foyer rural rassemblant 130 personnes.

